

学校教育目標：心豊かに 主体的に行動する生徒の育成
スローガン：絆を大切にし、確かな学力を身につけよう

令和5年 5月17日
No.3
長崎市立大浦中学校
文責 校長

学校だより

体育大会特集!

5月14日(日)体育大会を実施しました。前日(13日)の雨は、昼頃にはやむであろうと思っていたのですが、夜まで降り続けました。実施が可能か不安に思っていたのですが、14日の朝は青空が見られました。グラウンドには水たまりが少しあったり、ぬかるむような場所があったりしましたが、実施することを決定しました。朝から、職員や子どもたちが、テント張りや水を含んだグラウンドの土の入れ替えを行いました。そのかいもあって、予定通りに実施することができました。子どもたちは本当によく準備をがんばりました。

今年度は、コロナ禍の影響もなく、実施することができました。多くの来賓の皆様、保護者の皆様に来校いただき、参観いただいたことは、子どもたちにとっても大きな励みになりました。来賓の方が帰られる際に、「素晴らしい体育大会でした」「中学生ってすごいですね」と言葉をかけてくださいました。とてもうれしい言葉をいただきました。



きれいなグラウンドでの実施

本校のグラウンドはとても広く、雑草がすぐに生えてきて、管理がたいへんです。しかし、今回の体育大会では、見ていただいたように、子どもたちが活動するエリアはきれいに整備をされていました。体育大会に向けて庁務員の さんが整備を行いました。子どもたちが手伝う様子も見られました。ありがとうございました。

夢元 の 力



今回の体育大会では、学校教育目標に掲げられている「**自主的に行動する**」ことを子どもたちに実践してほしいと思っていました。最初は、体育大会の練習においても職員の指示をうけてから実行していましたが、次第に、自分たちで話し合い、活動する場面が多くみられるようになってきました。「**自ら計画し、実践すること**」「**話し合い(対話することで)、より良い方法を見出すこと**」、これらは、これからの社会で活躍する生徒に必要な力(**夢を実現する元になる力：夢元の力**)となります。今回の行事を通して、子どもたちが全力で取り組む姿に、着実に力を身につけていっていることが感じられました。これからの子どもたちの活躍が楽しみになってきました。保護者の皆様からも体育大会で感じられたことをお子様に伝えていただくと、ご家庭での対話にもつながり、ありがたいです。

勇往邁進

今回の体育大会のテーマは、「**勇往邁進**」でした。「**目標にむけて、まっしぐらに突き進むこと**」を意味することばを子どもたちがテーマにしました。その姿を紹介します。

